



高田小学校だより

【令和7年度】 11月号

No. 4 6

【教育目標】

自ら学び 心正しく
強い意志のある児童の育成
令和7年12月1日(月)
文責:校長 博多弘泰

校内持久走記録会



11月6日(木)、校内持久走記録会が行われました。当初は、例年通り宮川河川敷のトリムコースで行う予定でしたが、クマの出没による被害防止のため、急遽校庭での実施になりました。距離にも変更があり、1・2年生が800m(校庭4週)、3~6年生が1000m(校庭5週)でタイムを測定しました。夏休み明け、熱中症予防のために朝のマラソンを中止にした日も多く、例年よりも若干練習時間が少なかったと思います。しかし、子供たちは、朝のマラソンや体育の時間などの限られた時間の中で一生懸命に練習してきました。試走で毎回タイムを測定し、試走のタイムを上回ることを目標に、どの子も最後まで一所懸命に走ることができました。当日、たくさんの保護者の方に大きな声援と拍手をいただきありがとうございました。子供たちの励みとなつたと思います。

走ることは、体づくりの中で最も土台となる運動であり、また、長距離を走ることは辛く、苦しさを伴うこともあります。しかし、それを乗り越えようとする強い心も養うことができます。今年度も、雪が降るまでは、週2回朝のマラソンを実施する予定です。

園小連携(こども園ひかりとの交流)



11月13日(木)、こども園ひかりの年長児を迎えて、体育館で交流活動が行われました。目的は、幼児教育から小学校教育への接続が円滑に進むようにすることです。フェスティバルで踊った踊りと一緒に踊ったり、貨物列車ゲームをした後、生活科「つくろう あそぼう」の単元で作った秋の自然のものを生かしたおもちゃやゲームで交流をしました。年長児に、遊び方を分かりやすく説明したり、やさしく教えたりする姿が見られ、みんなで遊ぶ楽しさに気づくことができました。こども園ひかりとの交流は、今年度2回目です。1回目は、10月に1年生がこども園に行き、一緒に園庭等で遊んできました。2月には3回目が予定されており、小学校の校舎内を探検し、1年生と交流を深めます。

個別懇談会

12月4日(木)から個別面談が行われます。ご多用の中、時間を調整していただき誠にありがとうございます。個別懇談会の目的は、保護者の方と担任が情報を交換し合い、お子さまの成長をよりよく支えることです。主に生活面や行動面、学習面について、学校での様子、家庭での様子を共有し、いいところを確認させていただいたり、困っている点を相談させていただいたりする機会としたいと思います。

「あゆみ」の見方

7月4日付の文書(「あゆみ」の見方)、1学期末保護者会全体会でもお知らせしましたように、2学期の通知表(あゆみ)の所見(学習面・生活面等)につきましては、個別面談時にお話をさせていただきます。そのため、通知表には表記せず、そちらに代えさせていただきます。何卒、ご理解をお願いいたします。

12月の行事予定

- 1日(月)全校朝の会
- 3日(水)短縮5校時
- 4日(木)個別面談①(短縮4校時)
- 5日(金)個別面談②(短縮4校時)
- 8日(月)書写指導(3年)
- 9日(火)書写指導(4年)
- 10日(水)個別面談③(短縮4校時)
- 11日(木)個別面談④(短縮4校時)
- 17日(水)書写指導(5年)
- 18日(木)書写指導(6年)
- 23日(火)第2学期終業式(短縮4校時)
- 24日(水)冬休み～1月7日(水)